

近所の「文化のみち」を散策してみました

近年、監督署への届出は持参や郵送ではなく、電子申請の方法も普通になつてきました。現在、

署としても、電子申請をより一層多くの事業者の皆様に利用していただけます（注）。

電子申請は便利で活用も進んできているという

ことで、事業場の総務担当の方が監督署に来られ

る機会も少なくなり、名

古屋北監督署がどんなと

ころにあるのかご存じな

い方も増えているのでは

ないでしょか。私自身

も4月に着任してから通

勤以外で署の近所を歩い

てみることはほとんどあ

りませんでした。最近、

まずは、監督署が入居する合同庁舎3号館から南へ歩いて直ぐの「名古屋市市政資料館」（東区白壁1丁目）に来ました。赤レンガ造り、緑青の丸い銅葺き屋根と車寄せが印象的です。当署の窓からも屋根の辺りが見える

取つてスマホを道案内に仕事の予定が入つていな

い日の午後、半日年休を

散策に出かけることにし

ました。

署の近所が名古屋市の「文化のみち」に指定されていることを知ったことを機会に、久しぶりに

仕事の予定が入つていな

い日の午後、半日年休を

散策に出かけることにし

ました。

ですが、近くで見ると重厚感があります。大正時代に「名古屋控訴院・地方裁判所・区裁判所庁舎」として建てられたところで、法廷や豪華な会議室、勾留するための雑居房や独居房も見る事ができます。平日にも拘わらず多くの来館者がいましたが、NHK朝ドラの「虎に翼」のロケにも使われており、その視聴者のように、中央階段でステンドグラスをバックに写真を撮るのがお決まりの撮影スポットのようで、私もカメラのシャッターを押すことを頼まれ撮つてあげました。

それと、主人公のモデルとなつた日本初の女性弁護士、三淵嘉子さんもここで裁判官として働いていたことがあるそうです。

今では普通になつていて女性活躍の歴史についても身近に感じることが出来ました。

この後、署から東へ10分余り歩いたところにあります。電子申請であれば、時間の制約もなく何處からでも届出ができるようになりますので、当

物は昭和初期に建てられた鉄筋コンクリート2階建ての「ドイツ表現主義の影響を感じさせる立体的な装飾と施釉スクラッチタイルの豪華な外装」

（注）e-Gov（イ

ーガブ）から電子申請を利用することができます。



55



立寄りました。この建物は昭和初期に建てられた鉄筋コンクリート2階建ての「ドイツ表現主義の影響を感じさせる立体的な装飾と施釉スクラッチタイルの豪華な外装」（注）e-Gov（イーガブ）から電子申請を利用することができます。

（注）e-Gov（イーガブ）から電子申請を利用することができます。